

# Flieger landet um 2.30 Uhr

**Freilassing/Laufen.** Ein Flugzeug gegen 2.30 Uhr im Landeanflug auf den Airport Salzburg? Das machte eine Laufenerin, die den Vorgang in der Nacht auf Sonntag beobachtet hatte, stutzig – enden die Betriebszeiten doch eigentlich um 23 Uhr. „Wie immer bei solchen Spätflügen weit nach 24 Uhr

mitten in der Nacht handelt es sich um einen Ambulanzflug, der um 2.31 hier landete“, erklärt Airport-Pressesprecher Alexander Klaus auf Nachfrage. Und: „Um diese Uhrzeit landen auch keine verspäteten Linienmaschinen mehr, die bewegen sich meist zwischen 23 Uhr und 24 Uhr.“ – fre